

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN RATHAUS 53773 HENNEF

AN DEN
BÜRGERMEISTER DER STADT HENNEF
HERRN MARIO DAHM
RATHAUS
53773 HENNEF

FRAKTION IM RAT DER STADT HENNEF

Matthias Ecke
Fraktionsvorsitzender
Lisa Herzig
Fraktionsgeschäftsführerin

Fraktionsgeschäftsstelle
Rathaus, Raum 2.09, 53773 Hennef
Tel: +49 (2242) 888 200
Fax: +49 (2242) 888 7 200
gruene@hennef.de

Hennef, 26. Oktober 2021

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
hiermit stellen wir folgenden Antrag für die nächste Sitzung des zuständigen Ausschusses:

Antrag:

Wir beantragen, dass im Kampf gegen die Lichtverschmutzung der Status einer Dark Sky Community angestrebt wird.

Erläuterung:

Bekanntermaßen werden Flora und Fauna durch übermäßige Beleuchtung irritiert und nachhaltig geschädigt.

Um dem entgegen zu treten, haben in Deutschland bereits verschiedene Kommunen und Regionen Maßnahmen ergriffen, die sich an den Möglichkeiten der IDA (International Dark-Sky Assosiation) orientieren.

Die Maßnahmen werden von den Kommunen selbst, Bürger:innen und Unternehmen ergriffen.

Es soll sich nicht um eine einmalige Aktion handeln, sondern um eine mittelfristige Entwicklung unter Berücksichtigung wirtschaftlicher Aspekte.

Doch nicht nur die Natur profitiert von der Reduzierung der Lichtverschmutzung, sondern auch Energiekosten können nachhaltig gesenkt werden.

Ein Beispiel für erfolgreiche Maßnahmen gegen die Lichtverschmutzung ist die erste deutsche Sternenstadt Fulda.

Weiterführende Informationen finden sich u.a. unter www.sternenstadt-fulda.de.

Mit Dank für Ihre Bemühungen und freundlichen Grüßen

gez. Matthias Ecke
Fraktionsvorsitzender

gez. Christian Gunkel
Sachkundiger Bürger

gez. Lisa Herzig
Fraktionsgeschäftsführerin

Bankverbindung

Bank: KSK Köln, Konto-Nr.: 238 014, BLZ 370 502 99

www.gruene-hennef.de